



MARTIN SCHÖFFEL, MdL

Mai - Sondernewsletter

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Entscheidung ist gefallen: Das neue Sportcamp des BLSV wird in Bischofsgrün gebaut. Ich bin mir sicher, dass mit einer solch gigantischen Investition der Tourismus im ganzen Fichtelgebirge enorm vorangebracht wird.

Lesen Sie mehr dazu hier in diesem Newsletter. Auch eine neue Rubrik finden Sie in dieser Ausgabe: „Unsere Woche in Bildern“ zeigt Ihnen, was die CSU-Landtagsfraktion besonders beschäftigt hat.

Freundliche Grüße

Martin Schöffel, MdL

Inhalt:

- » BLSV-Sportcamp in Bischofsgrün - bedeutende touristische Investition
- » Forum Luisenburg am 18. Juni mit Heimatminister Dr. Markus Söder
- » 50 Millionen zusätzlich für Infrastruktur, Bildung, Energiewende, Sicherheit und Soziales
- » Die Woche in Bildern

BLSV-Sportcamp in Bischofsgrün - bedeutende touristische Investition

Die Entscheidung ist gefallen: Das neue Sportcamp Nordbayern des Bayerischen Landessportverbandes (BLSV) wird in Bischofsgrün gebaut.



Der BLSV wird hier ein touristisches und sportliches Großprojekt realisieren, das der Freistaat Bayern mit 20 Millionen Euro unterstützt. Geplant ist ein Sportgelände für verschiedene Disziplinen sowie ein Sporthotel mit 324 Betten. Genutzt werden soll die Anlage von Sportvereinen und Feriengästen gleichermaßen. Insbesondere sollen die bayerischen Sportvereine beste Bedingungen für Trainingslager im Fichtelgebirge vorfinden. Bezugsfertig sein soll es 2017.

Martin Schöffel: „Ich freue mich sehr über diese Rieseninvestition, die positive Auswirkungen und Vorteile für unsere ganze Region haben wird. Das Sportcamp wird viele neue Gäste ins Fichtelgebirge bringen, und davon werden auch die umliegenden Orte wie Bad Berneck, Weißenstadt und alle Ochsenkopfgemeinden profitieren. Das zeigen die Erfahrungen mit dem Kurzentrum in Weißenstadt. Die Gäste besuchen die touristischen Angebote der anderen Orte und kaufen auch dort ein.“

„Mein Dank gilt den Verantwortlichen des BLSV, die sich entgegen verbandsinterner Bedenken für die riesige Investition in unserer Region ausgesprochen und das Verfahren eindeutig zukunftsorientiert gesteuert haben. Großer Dank auch unserem Ministerpräsidenten Horst Seehofer, der durch seine Förderzusage in Höhe von 20 Mio. Euro ein großartiges Projekt für das Fichtelgebirge ermöglicht hat. So konnten wir als Freistaat Bayern dem Projekt schließlich zum Durchbruch verhelfen.“

„Es ist völlig verständlich, dass in allen Orten, die nicht zum Zuge

gekommen sind, eine gewisse Trauer herrscht. Ich fühle besonders mit Fichtelberg, dem bisherigen Standort, und unterstütze jede Konzeption für die Zukunft der Fichtelgebirgsgemeinde mit Nachdruck. Ich freue mich mit Bischofsgrün und der gesamten Ochsenkopfreion, die mit ihrem Angebot dem BLSV ein hervorragendes Argument für ein neues Sportcamp im Fichtelgebirge geliefert hat. Für alle, die an einer großen touristischen Zukunft des Fichtelgebirges bauen, ist am Samstag in Burghausen eine Jahrhundertentscheidung getroffen worden!"

[Mehr zum neuen BLSV Sportcamp, zur Vorgeschichte und Entscheidungsfindung](#)

Forum Luisenburg am 18. Juni mit Heimatminister Dr. Markus Söder



Das Forum – so sagt es Wikipedia – ist ein realer oder virtueller Ort, wo Meinungen untereinander ausgetauscht, Fragen gestellt und beantwortet werden können. Das gab es schon im Alten Rom. Und ab sofort auch auf der Luisenburg.

Intendant Michael Lerchenberg und Landtagsabgeordneter Martin Schöffel rufen mit dem „Forum Luisenburg“ gemeinsam eine Veranstaltungsreihe ins Leben, die immer wieder Raum bieten soll für lockere Gespräche und einen konstruktiven Austausch. Aus immer wieder neuen Blickwinkeln und zusammen mit interessanten Gästen aus Kultur, Politik und Wirtschaft wollen sich die beiden Gastgeber die Zukunft unserer Region zu ihrem ganz eigenen Thema machen.

Zur Auftaktveranstaltung am 18. Juni wird Dr. Markus Söder, der Bayerische Staatsminister für Finanzen, Landesentwicklung und Heimat, zu Gast sein und mit Lerchenberg und Schöffel über den eben vorgelegten Heimatplan und seine Ideen für unsere Region sprechen.

Dazu laden wir Sie herzlich ein.

Forum Luisenburg mit Dr. Markus Söder
18. Juni 19.00 Uhr
Im Saal der Luisenburg Gastronomie
Anmeldung bitte per Mail an buero@martin-schoeffel.de oder telefonisch unter 09232 / 9155250.

50 Millionen zusätzlich für Infrastruktur, Bildung, Energiewende, Sicherheit und Soziales



„Die CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag hat im Nachtragshaushalt 2014 einige zusätzliche Schwerpunkte gesetzt: Mit insgesamt rund 50 Millionen Euro wollen wir in erster Linie die Infrastruktur verbessern, die Energieeinsparung bei staatlichen Gebäuden vorantreiben, den Bildungsbereich stärken und unsere Polizistinnen und Polizisten durch eine noch sicherere Schutzausrüstung vor Gewalt noch besser schützen“, so MdL Martin Schöffel.

[Weiterlesen](#)

Bild: PhotographyByMK - Fotolia

Die Woche in Bildern

Diesmal in unserer aktuellen Bildergalerie: Impressionen von der Aktuellen Stunde aus dem Plenum des Bayerischen Landtags, Themen aus der Fraktionssitzung und Fachgespräche unserer Arbeitskreise.

So diskutierten z. B. Mitglieder der AG Junge Gruppe und des AK Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, darunter MdL Martin Schöffel, mit dem Vorstandsvorsitzenden der BayWa AG, Prof. Klaus Josef Lutz,



über die Energiewende und die globalen Zusammenhänge im Agrarmarkt.

[Die Woche in Bildern](#)

Bild: CSU-Fraktion

Service & Impressum

» Newsletter-Service

Möchten Sie Ihre Daten ändern, klicken Sie bitte hier: **Daten ändern**

Möchten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten, klicken Sie bitte hier: **Abmelden**

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: **buero@martin-schoeffel.de**

Noch mehr Neuigkeiten erfahren Sie hier: **<http://www.martin-schoeffel.de>**

Sollte der Newsletter nicht korrekt dargestellt werden, klicken Sie bitte hier für die **Online-Version**

» Impressum

Martin Schöffel, MdL

Maximilianstr. 21

95632 Wunsiedel

Telefon: 09232/9155250

Fax: 09232/9155251

<http://www.martin-schoeffel.de>

E-Mail: buero@martin-schoeffel.de
